
TA Schweppe erläutert, dass die Verwaltung vorschlägt, den Endausbau des Baugebietes 

Olympiastraße in Asphaltbauweise herzustellen.  

Der Hinweis, die Altstraßen im Gebiet seien gepflastert ist nur teilweise  

korrekt, teilweise ist der Altbestand der Straßen auch bereits asphaltiert.   

 

Es ergeht einstimmig folgender Beschlussvorschlag: 

 

 


